

An die Eltern der Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen

Alzey, 07.11.2024

„ELG ERLEBEN“ – Einladung zu unserem Informationsabend

Sehr geehrte Eltern,

die Grundschulzeit Ihres Kindes neigt sich allmählich dem Ende entgegen und die Frage, an welcher weiterführenden Schule Sie Ihr Kind anmelden werden, steht an. Wir möchten Sie gerne zu unserem Informationsabend einladen, an dem wir Ihnen das Konzept und die Schwerpunkte unserer Orientierungsstufe vorstellen möchten, insbesondere den bilingualen Zug, das Bläserprojekt, die Sportklasse und das Ganztagsschulangebot. Diese Veranstaltung findet

**am Donnerstag, dem 21.11.2024, um 18:30 Uhr
in der Mensa (Alzey, Frankenstr. 12) statt.**

Nach einer Begrüßung und allgemeinen Information zur Orientierungsstufe wird der zweite Teil der Veranstaltung in den Räumlichkeiten unserer Schule (Frankenstraße 17) stattfinden. Hier können Sie gezielt die Präsentationen der Profile besuchen, die für Ihr Kind interessant sind. Die Wahl eines Profils ist selbstverständlich optional.

Wir stehen für Ihre Fragen zur Verfügung.
Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Mit herzlichen Grüßen



Katrin Bähr
Orientierungsstufenleitung

Der bilinguale Zug

In den Klassen 5 und 6 werden interessierte, motivierte und leistungsfähige Schülerinnen und Schüler im Fach Englisch besonders gefördert. Dies geschieht in zwei zusätzlichen Englisch-Ergänzungsstunden pro Woche, in denen Schülerinnen und Schüler auf kindgemäße und spielerische Art auf den bilingualen Sachfachunterricht ab Klasse 7 vorbereitet werden. Deshalb muss die Entscheidung über die Teilnahme Ihres Kindes am Englisch-Ergänzungsunterricht bereits bei der Anmeldung zur 5. Klasse getroffen werden.

Sportklasse

Seit Sommer 2020 bieten wir auch eine „Sportklasse“ an, in der die sportlichen Fähigkeiten der Kinder besonders gefördert werden. Der Sportunterricht wird auf vier Sportstunden in der Woche ausgeweitet. Unser Konzept möchten wir Ihnen an dem Abend gern näher erläutern. Die Sportklasse kann aus organisatorischen Gründen nicht mit dem bilingualen Zweig kombiniert werden.

Bläserprojekt

Wir bieten den Schülerinnen und Schülern der Jahrgangsstufen 5 und 6 alternativ zum regulären Musikunterricht eine besondere musikalische Förderung in Form eines Bläserprojektes an. Die Ziele des Projektes sind die Ausbildung an einem Blasinstrument und der Erwerb theoretischer Kenntnisse über das praktische Tun. Neben der Freude am gemeinsamen Musizieren erfahren die Schülerinnen und Schüler eine deutliche Stärkung ihrer sozialen Kompetenz. An diesem Abend haben Sie die Möglichkeit, alles Wissenswerte über das Bläserprojekt zu erfahren.

Ganztagsschulangebot (GTS)

Als Ganztagschule in Angebotsform leisten wir einen wichtigen Beitrag zur besseren Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Wir stellen Ihnen das GTS-Konzept sowie die verschiedenen Lern- und Freizeitangebote für unsere GTS-Kinder vor.

An der Ganztagschule in Angebotsform können alle Schülerinnen und Schüler teilnehmen, also auch diejenigen, die sich für den bilingualen Zug, die Sportklasse oder das Bläserprojekt anmelden.